

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

M. le Dr E. Grignon a cessé d'être l'associé de M. le Dr A. G. A. Ricard.

M. le Dr L. V. Benoit, a laissé Marieville pour aller se fixer à St. Hyacinthe.

M. le Dr W. Prévost, ci-devant de Ste Scholastique, Qué., est maintenant établi à White-Wood, Assin, territoire du Nord-Ouest.

Nécrologie.—A Utica, (New-York), le Dr J. P. GRAY, aliéniste distingué, surintendant de l'Asile d'aliénés de l'Etat de New-York.

Le Collège de Montréal, sous la direction des MM. de St. Sulpice, vient de s'affilier à l'Université Laval.

Les médecins désirant communiquer avec M. de Lamirande, agent du Collège des Médecins et Chirurgiens, P. Q., pourront le faire en s'adressant au No. 61, rue St. Gabriel, Montréal.

Heures de bureau: de 11 à 12 a.m., et de 3 à 4 p.m.

On offre en vente deux collections complètes de L'UNION MÉDICALE DU CANADA, de 1872 à 1886 inclusivement. Cesseries sont devenues rarissimes. Aucun volume n'est vendu séparément. Adressez: *Collection*, Boîte 2040, Bureau de poste, Montréal.

L'Université Laval va organiser incessamment sa Faculté des Arts à Montréal. Par suite d'arrangements pris avec l'École polytechnique et le Séminaire St. Sulpice, celui-ci sera chargé d'organiser l'enseignement de la nouvelle Faculté, et devra en confier la partie scientifique à l'École polytechnique.

Faculté de médecine de Paris.—Par suite de la mise à la retraite de M. Hardy, M. le professeur Peter a échangé sa chaire de pathologie interne contre celle de clinique médicale. La chaire de pathologie interne ayant été déclarée vacante, ainsi que celles d'anatomie et de physique médicale, (ci-devant occupées par les professeurs Sappey et Gavarret qui ont atteint la limite d'âge). M. Dieulafoy, agrégé, a été nommé professeur de pathologie interne, M. Farabeuf, professeur d'anatomie et M. Gariel, professeur de physique médicale.

Société Médicale de Montréal.—Depuis la reprise des séances de la Société médicale au commencement de novembre dernier,